

Pressemitteilung, 9. Februar 2018

Universitätsklinikum St. Pölten: 100. Geburt: Zwillingspärchen Laurenz und Alexander erblickte das Licht der Welt

ST. PÖLTEN - Im Universitätsklinikum St. Pölten erblickten Laurenz und Alexander Köhldorfer am 8. Februar 2018 als diesjährige 100. Geburt das Licht der Welt. Laurenz wurde um 9.51 Uhr eine Minute früher als sein Bruder Alexander geboren. Sie wiegen 3.850 bzw. 3.090 Gramm und sind 51,5 bzw. 49 cm groß.

Das Team der Klinischen Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe sowie die Klinikleitung gratulieren den glücklichen Eltern Christiane und Christoph Köhldorfer aus Neulengbach sehr herzlich zu ihrem Nachwuchs!

Bildtext:

Alexander und Laurenz mit ihrem stolzen großen Bruder Michael und den glücklichen Eltern Christiane und Christoph Köhldorfer.

MEDIENKONTAKT

DI (FH) Thomas Wallner MA

Öffentlichkeitsarbeit

Universitätsklinikum St. Pölten

Tel.: +43 (0) 2742 9004 65006

E-Mail: presse@stpoelten.lknoe.at